

Jungen 19 Verbandsliga 2

SGK Bad Homburg 1890 : TSG Erlensee 1874
Samstag, 15.10.2022, 11:00 Uhr

Sieg für die SGK Bad Homburg 1890

Was war das für ein Match: Mit 6:4 in den Spielen und 25:18 in den Sätzen gewannen die Spieler von der SGK Bad Homburg 1890 ihr Heimspiel in der Jungen 19 Verbandsliga 2 gegen die TSG Erlensee 1874. Rund 2 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Yuchen Wang den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Die Tatsache, dass 5 der 10 Spiele erst im 5. Satz entschieden wurden, spiegelt eindrucksvoll den knappen Spielverlauf wider.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Klühs / Müller beim 11:3, 11:7, 12:10 gegen Hein / Intek. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Chen / Wang gewannen gegen Wong / Schnee mit 3:2. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Fynn Klühs wehrte eine 1:0 Satzführung von Wing-Hin Kenny Wong ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Gekämpft bis zum Schluss hatte dann Yuxiang Chen in der Partie gegen Colin Hein. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Chen letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. 11:13, 11:7, 8:11, 11:7, 8:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Charat Müller und Jonas Intek sich am Tisch gegenüber standen. 2:3 endete das Einzel zwischen Yuchen Wang und David Schnee aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der SGK Bad Homburg 1890 und der TSG Erlensee 1874 in die Box. In vier Sätzen gewann Fynn Klühs gegen Colin Hein und gab dabei nur einen Satz her. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Yuxiang Chen dann die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte als Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Wing-Hin Kenny Wong abgab und eine Niederlage kassierte. Charat Müller überzeugte im Einzel gegen David Schnee, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann anschließend Yuchen Wang sein Match gegen Jonas Intek noch mit 5:11, 8:11, 11:9, 11:7, 11:5. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für die SGK Bad Homburg 1890 beendet.

Durch diesen Sieg hat die SGK Bad Homburg 1890 in der Saison nun einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 12.11.2022 gegen den TTC RW 1921 Biebrich an. Für die TSG Erlensee 1874 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC RW 1921 Biebrich am 22.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 6:2 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

SGK Bad Homburg 1890

Doppel: Klühs / Müller 1:0, Chen / Wang 1:0

Einzel: F. Klühs 2:0, Y. Chen 0:2, C. Müller 1:1, Y. Wang 1:1

TSG Erlensee 1874

Doppel: Hein / Intek 0:1, Wong / Schnee 0:1

Einzel: C. Hein 1:1, W. Wong 1:1, D. Schnee 1:1, J. Intek 1:1